
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence W-02T9A5

Prix 25 000 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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A  proximité  immédiate  du  Trocadéro,  Engel  &  Völkers  vous  propose  la  location

d'un  appartement  meublé  de  180m²,  6  pièces  au  3e  étage  avec  ascenseur  d'un

immeuble  haussmannien.L'appartement  entièrement  refait  à  neuf,  se  compose

d'une entrée,  d'un double  séjour  et  d'une cuisine  séparée aménagée et  équipée.

L'espace nuit  comprend quatre chambres, dont une suite parentale avec salle de

bain  et  dressing,  deux  salle  de  bains  et  un  wc  séparé.Vous  serez  séduits  par  le

charme  de  cet  appartement  traversant,  calme  et  lumineux.DPE  :  E  -  230

kWh/m²/anGES : E - 61 kgCO2/m²/anLoyer 25 000€ / mois ( incluant ...

In the immediate vicinity of the Trocadéro, Engel & Völkers offers you the rental of a

furnished  apartment  of  180m²,  6  rooms  on  the  3rd  floor  with  elevator  of  a

Haussmann building.The completely renovated apartment consists of an entrance,

a double living room and a separate fitted and equipped kitchen. The sleeping area

includes  four  bedrooms,  including  a  master  suite  with  bathroom  and  dressing

room,  two bathrooms and a  separate  toilet.You  will  be  seduced by  the  charm of

this  apartment,  calm  and  bright.DPE:  E  -  230  kWh/m²/yearGHG:  E  -  61

kgCO2/m²/yearRent €25,000/month (including ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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